

Riesgos y Rendimientos

Baja de calificación de Pemex, cosa de Tiempo

Por Julio Brito A.

Pues el esperado Plan de Negocios de Pemex, que dirige Octavio Oropeza no terminó por convencer a los inversionistas y algunas instituciones, como Citibanamex, señalaron que la baja de nota por parte de las agencias calificadoras es cosa de tiempo. De hecho, el peso retrocedió hasta 14 centavos, posterior a la presentación del plan y los bonos de deuda de la petrolera terminaron de color rojo.

Analistas de Citibanamex, que lleva Ernesto Revilla señalaron que la estrategia de Pemex no resuelve los principales problemas estructurales de la empresa. "La probabilidad de una rebaja en la calificación por parte de Moody's ha aumentado".

El problema básico es que el Plan de Negocios de Pemex tendrá implicaciones en las finanzas públicas federa-

les, lo que llevaría a una revisión del presupuesto de 2020 que se presentará a principios de septiembre.

"Las preocupaciones fiscales sobre la rebaja de la calificación deberían conducir a una curva de rendimiento abrupta con tasas a largo plazo elevadas; la volatilidad también puede aumentar en el corto plazo, ya que los inversores se preocupan por el retraso del ciclo de flexibilización".

Al cierre del mercado, el Banco de México, de Alejandro Díaz de León, dio a conocer que el dólar interbancario cerró en 19.1035 unidades. En el día, el peso perdió 13.45 centavos, equivalente a 0.71%.

MEJORA.- La ciudad con el mejor Índice de Ciudades Prósperas en 2018 (CPI por sus siglas en inglés) fue Cajeme, Sonora, de acuerdo con